



Eugenio Hernández, ex gobernador de Tamaulipas, sale de penal en Edomex

Eugenio Hernández Flores, ex gobernador de Tamaulipas, abandonó el penal de Tenango Del Valle en Estado de México, tras obtener un cambio de medida cautelar. El ex funcionario enfrentó cuatro procesos locales que "fueron fabricados en Tamaulipas con la única finalidad de mantenerlo privado de la libertad", aseguró su abogado, José Javier López García, mediante un comunicado.

<https://www.milenio.com/policia/eugenio-hernandez-ex-gobernador-de-tamaulipas-sale-de-prision>